



Entrevista de Joaquín López-Dóriga a Carolina Viggiano (Diputada-PRI)

CIUDAD DE MÉXICO (JOAQUÍN LÓPEZ-DÓRIGA).- “Ya estuvo bueno que nos traten como el patio trasero de la Ciudad de México. Se han llevado nuestra agua, como dijo el Presidente, desde 1977. En ese convenio al que él aduce, que es anacrónico, todo no se ha cumplido, porque ahí dice que se tiene que revisar cada tres años, para ver si había suficiencia para que primero se abasteciera al pueblo de Hidalgo, al valle, donde están asentados los pozos de Tizayuca. Hoy ha cambiado mucho, tenemos zonas industriales, todas esas colonias de Tizayuca no tienen agua, porque la CFE y la Conagua inventan pretextos para no darles agua”.



<https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!3658?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB992B33844BAA!3658&authkey=!AIU1VyBz-a3z2-k&ithint=video&e=dcvSjM>